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C  22 сентября по 2 
октября  2015  г .   был 
проведен проект первич-
ной адаптации студен-
т о в - п е р в о к у р с н и к о в 
Ивановского  госуда-
рственного университета 
- “Привет, Студент!".   

Эти две яркие, полные 
позитива недели коман-
ды тьютеров и участников 
не забудут никогда. 
Взлеты и падения, успехи 
и неудачи, изменчивая 
погода (то пронзительно- 
голубое небос палящим 
по-летнему солнцем, то 
холодный, порывистый 
ветер с дождем) - и все 
э т о  р а д и  с п л о ч е н и я 
наших дорогих студентов. 

К а ж д а я  к о м а н д а 
проходила по 5 станций. 
Трудно описать, что им 
пришлось пережить за 
такой короткий промежу-
ток времени: буря эмо-
ций, невероятное прояв-
ление интеллекта, физи-
ческие усилия и самое, 
что не наесть тесное 
общение. Кроме этого 
р е б я т а   у м у д р я л и с ь 
доказывать свою артис-
тичность. Сами испыта-
ния, которые так долго 
придумывали и разраба-
тывали организаторы, 
были построены с целью 
выработать командный 
дух, в котором нет слова 
«я», а есть только - «мы». 

Еще одной из задач была 
выработка творческого 
подхода, самовыраже-
ния ,  результативного 
лидерства, уверенности в 
себе, преодоление себя, 
и самое главное выра-
ботку стратегии группой, 
от  которой зависела 
скорость прохождения 
дистанции. При этом 
каждая из станций была 
п р и з в а н а  д о с т а в и т ь 
максимальное удов-
ольствие, как участни-
кам, так и зрителям. В 
общем, ребята доказа-
ли, что могут горы свер-
нуть, если захотят. 

Текст: Анна Румянцева, 1 курс, 5 группа
Фото: Фотоклуб ИвГУ 



Какой он первокурсник года?
12 ноября прошло шоу «Посвящение первокурсников - 2015» 
Честь экономического факультета представлял Алексей Борисов, 
студент кафедры экономики организаций и предпринимательства.

4 КАПИТАЛ

Своим творческим номером за пару минут Алексей 
Борисов познакомил зал с контемпом, джаз-фанком, хип-
хопом и другими современными танцевальными стилями.  

В о т  ч т о  г о в о р и т  с а м 
Алексей:

«На самом деле я даже не 
предполагал участвовать. 
Мне предложили, и я согла-
сился. Не знаю, чем я руково-
дствовался в то время, навер-
ное, желанием показать себя 
и ,  н а в е р н о е ,  ж е л а н и е м 
окуну ться в конкурсную 
атмосферу.
Готовились мы с ребятами 
где-то около месяца. Нес-
колько раз даже ругались, 
нервы у всех были на преде-
ле, особенно у меня, но потом 
в с е  р а в н о  п р о д о л ж а л и 
готовиться.

Своим выступлением по 
началу был не совсем дово-
лен, особенно после разбора 

ошибок от судей, но потом 
посмотрел наш номер на 
видео, понял, что на самом-то 
деле все получилось очень 
круто, как и задумывалось, 
поэтому я очень доволен, к 
тому же это был первый опыт 
в такого рода мероприятии! 
Эмоций, как и предполага-
лось с самого начала, было 
куча.  Новые знакомства, 
новые идеи. Было невероят-
но круто и весело. 

И пользуясь случаем, хочу 
сказать огромное спасибо 
моим помощникам-танцорам 
Ане Кудрявцевой и Леше 
Шауленкову за терпение, за 
п о м о щ ь ,  п о д д е р ж к у  и 
любовь.»   

 «Леша выступил блистательно! Пусть знает, что не смотря 
на все обстоятельства он для нас номер один!!!» 
- председатель профбюро экономического факультета..  

Текст: Мария Викторова 3 курс, 5 группа
Фото: Фотоклуб ИвГУ 
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С 24 по 26 ноября в Московском 
Ф и н а н с о в о м  у н и в е р с и т е т е  п р и 
Правительстве РФ состоялся II Между-
н а р о д н ы й  ф о р у м  Ф и н а н с о в о г о 
университета «В поисках утраченного 
роста», в котором делегация от ИвГУ 
кафедры Финансов и банковского дела 
приняла активное участие.

Участники  Форума смогли получить 
достоверную и самую актуальную 
информацию из первых уст, лично 
задать госрегуляторам, политикам и 
экспертам волнующие их вопросы и 
у з н а т ь  о  к л ю ч е в ы х  те н д е н ц и я х 
развития современной экономики 
России и мира.

24 ноября в  открытой ос трой 
дискуссии, развернувшейся на Форуме, 
приняли участие ректор Финансового 
университета Эскиндаров М.А., а также 
ведущие экономисты и чиновники-
практики, такие как Хлопонин А.Г. 
(заместитель Председателя Правит-
ельства РФ), Силуанов А.Г. (Министр 
финансов РФ), Глазьев С.Ю (Советник 
Президента РФ по вопросам региональ-
ной экономической интеграции) и 

другие предс тавите ли влас тных 
структур, бизнеса, научно-экспертного 
сообщества. Специальным гостем 
форума стал лауреат Нобелевской 
премии по экономике профессор 
Гарвардского университета Элвин 
Элиот Рот, выступивший с открытой 
лекцией. 

Второй день был посвящен проведе-
нию конференций по приоритетным 
н а п р а в л е н и я м  с о ц и а л ь н о -
экономического развития России в 
условиях нестабильной политической и 
экономической ситуации в мире.

Завершился Форум молодежной 
секцией, на которой молодые ученые, 
аспиранты и студенты, представили 
с в о и  и н н о в а ц и о н н ы е  п р о е к т ы . 
Аудитория этой секции преимущес-
твенно сос тояла и з  с т удентов и 
аспирантов ВУЗов из более чем 50 
субъектов РФ.

В целом работа форума нам очень 
понравилась и мы надеемся, что в 
с ледующем году посетим уже I I I 
Международный форум при Финансо-
вой Академии РФ.
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Три, три, три, будет дырка!
С сентября в Ивановском государственном университете проходит 

турнир по игре «Терки» дискуссионного клуба «В теме»

Тёрки – это сейчас довольно 
распространённая в студенческой 
среде интеллектуальная игра. Это 
короткие командные дебаты, в ходе 
которых участники демонстрируют 
о р а т о р с к и е  у м е н и я  в  ф о р м е 
я р о с т н о й  и н т е л л е к т у а л ь н о й 
«схватки» на одну из тем, выбран-
ных модератором. Он учитывает 
красноречие и логику рассуждений 
участников, скорость реакции на 
аргументы оппонентов, а также 
командный дух и другие факторы.

Нашим бессменным модерато-
ром выступил студент 2 курса, 
направления финансы и кредит 
Денис Клыгин, уже не первый раз 
з а н и м а ю щ и й с я  п р о в е д е н и е м 
подобных мероприятий. «С каждым 

годом игра все больше набирает 
популярность среди молодежи. Я с 
радостью провел турнир, так как в 
очередной раз получили бесценный 
опыт. Хочу отметить, что больши-
нство участников показали игру 
весьма высокого уровня».

Наш факультет был представлен 4 
командами.  Команда «69»,  от 
направления экономики организа-
ций и предпринимательства даже 
дошла до полуфинала! 

Надеемся, на этом энтузиазм 
наших ребят не закончился, и они 
достойно представят факультет на 
следующих играх. 

Бодягина Ольга, 3 курс, 5 группа

Лучшие из лучших!
14 октября прошел финал регионального этапа 

Всероссийской премии «Студент года 2015»

Наш факультет с достоинством 
п р е д с т а в и л и  Д е н и с  Бу р д а с то в                 
в номинации «Студент открытие 
года», Екатерина Блинова-«Спортсмен 
го д а » ,  А й д о гд ы е в  О р а з м ы р а т- 
«Иностранный студент года». В этом 
году конкурс был дополнен очными 
испытаниями. 

Екатерина Блинова смогла обойти 
всех конкурентов в своей номинации и 
одержала победу. «У меня уже были 
определённые достижения, поэтому 
хотела об этом рассказать другим. 
Готовилась не долго, около недели, 
чтобы собрать и отправить все 
документы, да,  и пару дней на 
подготовку презентации и выступле-
ния. На самом деле думала, что 
конкурс будет сложнее и соперники 
будут подготовлены посерьёзнее. 

Впечатления только хорошие, но на 
Всероссийский этап решила не ездить, 
так как нами практически не занима-
лись при подготовке» - говорит 
Екатерина.

А так же 27 ноября состоялось 
награждение победителей конкурса 
на присуждение денежных поощре-
н и й  д л я  о д а р е н н о й  м о л о д е ж и 
«Большие Надежды». Наш факультет 
предс тавила с т удентк а 4  курс а 
направления финансы и кредит 
Сергеева Наталья в номинации «За 
успехи в интеллектуальной и научной 
деятельности».

Любой опыт всегд а по ле зен. 
Желаем участникам не унывать и 
попробовать свои силы в следующем 
году!

Мария Викторова 3 курс, 5 группа
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«Спорт-PROрыв»
30 ноября, в спортивном зале 9ого корпуса ИвГУ прошёл спортивный праздник, на 
котором были подведены итоги уходящего года 2015 года спортивной жизни ИвГУ. 

Открылся праздник традицион-
н ы м  п о з д р а в л е н и е м  р е к т о р а 
И в а н о в с к о го  го с уд а р с тв е н н о го 
университета, профессора Владимира 
Николаевича Егорова, в котором 
прозвучало пожелание всем ребятам 
успехов в спорте и учёбе. 

«Танцевать подобно звёздам – Вот 
секрет здоровой жизни, Без дви-
женья. Что за жизнь!?» - эти строчки 
вполне могли бы стать девизом 
серебряных призёров Спартакиады 
вузов Ивановской области 2015 года - 
сборной команды университета по 
спортивной аэробике.  Девушки 
зажгли зал своим выступлением, 
показав уровень мастеров спорта: 
Васильева Александра (магистратура, 
экономический факультет), Завацкая 
Инга (юридический факультет), 
Плюханова Дарья (юридический 
ф а к у л ьт е т ) ,  К у д р я в ц е в а  А н н а 
(экономического факультет), тренеры: 
тренер высшей категории, МС по 
спортивной аэробике Терешина 
Наталья Юрьевна и МС СССР по 
художественной гимнастике, доцент 
к а ф е д р ы  Ф К  З о л о то в а  Та т ь я н а 
Александровна. 

П о с л е  в ы с т у п л е н и я  п е р в о й 
команды университета по аэробике 
слово предоставили второкурснице 
института ФК, ведущей спортсменке 
университета, студентке - отличнице 
э к о н о м и ч е с к о г о  ф а к у л ьт е т а , 
победительнице регионального этапа 
Всероссийской премии "Студент года-
2 0 1 5 "  в  н о м и н а ц и и  " с т у д е н т-
спортсмен"; той, чьи регалии можно 
перечислять действительно долго - 
Блиновой Екатерине.

Традиционно в первом семестре 
учебного года проводится Спартакиа-
да первокурсников университета по 
трём видам спорта: кросс, стритбол и 
шахматы. Для проведения награжде-
н и я  п о б е д и т е л е й  и  п р и з ё р о в 
Спартакиады первокурсников был 
приглашён исполняющий обязаннос-
ти заведующего кафедрой ФК, доцент, 
к а н д и д ат  п е д а го гич е с к и х  н ау к 
С о к о л о в  Е в г е н и й  Е в г е н ь е в и ч . 
Победителем Спартакиады первокур-
сников стал экономический факультет 
(декан факультета, профессор Куликов 
Владимир Иванович и представитель 
студенческого спортивного актива, 
студент 2 курса Хадисов Артур). 
Поздравляем призёров и победите-
лей!

Победителям номинаций своё 
в ы с т у п л е н и е  п о д а р и л а  г р у п п а 
«Элегия» (второкурсницы экономи-
ческого факультета: Кудрявцева Анна, 
Афанасьева Алла, Арсеенкова Алёна, 
Ивашина Александра, Рахимуллина 
Полина, Садовская Анна, Сатанина 
Мария, Сафонцева Юлия). 

После сдачи норм ГТО следовало 
выступление КМС по спортивной 
аэробике, первокурсницы экономи-
ческого факультета Ерисовой Арины, 
сольная программа. 

Девушки из коллектива «Элегия» и 
п е р в о к у р с н и к  э к о н о м и ч е с к о го 
ф а к у л ьт е т а  А л е к с е я  Б о р и с о в а 
подарили всем зрителям танец, 
который завершил официальную 
час ть мероприятия,  пос ле чего 
прошёл дружеский матч по мини-
футболу.

КАПИТАЛ
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«А я на форум, на форум 
на форум хочу»

КАПИТАЛ

Современное поколение хочет не только заниматься 
образованием по специальности, но и желает само 
реализовываться в других интересных направлениях.  
Нашим ребятам за эти месяцы побывали на многих 
форумах и школах актива. Пожалуй, начнем по порядку. 

С 15 по 17 октября Всероссийская школа 
«Мечты на ты» в санатории «Решма», 
полностью посвященная тематике качества 
образования. Посетили его студенты Мария 
Викторова 3 курс, 5 группа; Ольга Бодягина 
3 курс, 5 группа; Елизавета Николенко 1 
курс, 2 группа; Виктория Макарова 1 курс, 5 
группа. 

Откровения студентки: «Счастью нет 
предела!»

Я стала самым счастливым человеком!     
В течении двух недель я побывала на двух 
разных школах и получила много полезной 
информации. Первой школой, на которую я 
поехала, с тала Всероссийская школа 
«МечТы на Ты» 2015, организованная 
Ивановским государственным энергетичес-
ким университетом имени В.И.Ленина на 
территории санатория «Решма». Перед тем 
как поехать на школу, мне было дано 
задание написать эссе на тему: «почему 
именно я должна поехать на эту школу».

 Я была очень приятно удивлена после 
того, как мне сказали, что мне удалось 
пройти этот этап, и я поеду на школу. Так же 
мне было приятно видеть, что вместе с 
ребятами из ИГЭУ едут и ребята из других 
вузов, особенно из ИвГУ (в составе двух 
«Новичков» и трех «Профи»).  Очень 
п о н р а в и л а с ь  о р га н и з а ц и я  д а н н о го 
мероприятия. На протяжении трех дней мы 
узнали очень многое: много мастер классов 
и организационных мероприятий. 

Одним из уже знакомых мне организа-
ционных мероприятий для слаженности 
команды стала «Веревка». Прохождение 
станций вместе с практически незнакомы-
ми людьми, быстро сблизила нас. Посетив 
мастер класс по организации мероприятий, 
стал понятен план действий в процессе 
реализации проекта. 

В последствии, нас отправили на тренинг 
«Основы проек тного менеджмента», 
который вела Кандидат исторических наук, 
доцент кафедры общей психологии и 
управления персоналом ИвГУ Наталья 
Гафизова. Она рассказала, что же такое 
проект и с чем его едят, указала на все 
нюансы нашей работы, а также каждый 
смог поучаствовать в создании своего 
проекта! 

Познакомились с основами пиара 
мероприятий, со структурой и работой 
студенческого совета каждого вуза, что бы 
перенять ценный опыт и дать советы,  
разрабатывали собственные проекты и 
защищали их в последний день,  беседова-
ли с экспертами,  в том числе из Комиссии по 
вопросам качества образования Совета 
Минобранауки России по делам молодежи, 
проходили тренинги на личностный рост, а в 
свободное время (которого, как на всех 
форумах очень мало) пели песни под гитару 
у костра и ходили любоваться прекрасной 
Волгой. 

Несомненно, эти три дня проходили в 
д р у ж е с к о й  о б с т а н о в к е .  Р е б я т а -
организаторы очень сильно постарались 
над тем. Чтобы присутствующим было не 
скучно. Было много конкурсов на командо-
образование. Об отдыхе ребята тоже 
хорошо подумали, но и не давали нам 
расслабляться. Каждый день начинался с 
общего сбора в большом зале, где нам 
показывали видео и фотоотчеты с прошед-
шего дня. А в конце тяжелого и продуктив-
ного дня нас ждала рефлексия. 

В последнюю проведенную ночь на 
«МечТы на Ты», состоялось мероприятие на 
улице около костра. Вместе с ребятами из 
других команд и преподавателями, мы 
сидели у костра, пели песни под гитару и 

жарили сосиски. Было жалко расставаться, 
но уже к концу 3-го дня нам пора было 
возвращаться обратно. И тогда я отметила 
для себя, что зря боялась ехать туда, где 
много незнакомых мне людей. В процессе 
работы, мы стлали сближаться, и эти ребята 
запали мне глубоко в душу.

Второй школой, на которую я поехала 
спустя примерно 6 дней, стала Многоуров-
невая Школа Ак тива «ТВОЙ ВЫБОР», 
организованная коллегиальным органом 
с т уденческого с амоуправления при 
поддержке Минобрнауки и ИвГУ. Я точно 
знала, что останусь под большим впечатле-
нием от трех проведенных дней вместе с 
ребятами из своего университета. Еще при 
регистрации на эту школу я не могла 
подумать, что так много людей захотят ее 
посетить. На данной школе я была на 
направлении «Студенческое Самоуправле-
ние» кураторами которого стали ребята из 
КОСС, а именно - Наталия Семейкина и 
Дмитрий Нагорнов. 

Мы ближе познакомились со структурой 
КОСС, благодаря Председателю Анне 
Солодовой. Многие ребята на Школе Актива 
мне были не знакомы, но я не переживала. 
В течении двух дней мы все познакомились 
и стали одной большой семьей. Каждый из 
ребят раскрылся для нас с новой, совершен-
но незнакомой для нас стороны. В один из 
дней, нас разделили на команды, которые 
должны были придумать свой проект и 
обсудить его внутри группы. Когда уже 
школа актива подходила к концу, у нас был 
прекрасный вечер у костра и дискотека. Я не 
пожалела ни капли что поехала на эту 
Школу!

Елизавета Николенко, 1 курс, 2 группа
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С 20 по 24 октября в Санкт-

Петербурге прошла Всероссий-
ская студенческая школа по 
качеству образования. В состав 
делегации от ИвГУ вошли Мария 
Викторова 3 курс, 5 группа; Ольга 
Бодягина 3 курс, 5 группа. «Мы 
п о п а л и  в  к о м а н д ы  р а з н ы х 
уровней, что позволило всецело 
познакомиться с основами 
качества образования. Основны-
ми направлениями Школы стали 
обсуждение и формирование:

- технологий участия студентов 
в процессе повышения качества 
образования; 

- механизмов взаимодействия 
с работодателями;

- системы между образова-
тельной организацией и пред-
приятием;

- технологий профессиональ-
ного самоопределения молоде-
жи и взаимодействия студентов 
со школьниками.

В форуме приняли не только 
студенты, но и преподаватели, 
курирующие данное направле-

ние в университете. Не смотря на 
заявленную тему форума: 
«Качество образования» форум 
посетили и бизнес-эксперты, и 
студенты, успешно создавшие 
свой бизнес. Но именно это 
позволило участникам форума 
понять, что нет пределу соверше-
нству, развитие и самореализа-
ция всегда лежат в  основе 
образования, мы сами творцы 
своей жизни и сами заказчики 
образования! Только мы сможем 
помочь университету всецело 
реализовывать образовательный 
процесс, помочь руководству 
общаться со студентами. 

Мы приехали с огромным 
количеством идей, которые 
обязательно смогут воплотиться в 
жизнь в рамках комиссии по 
качеству образования, надеем-
ся, университет нас поддержит и 
качество образования несом-
ненно повысится!»

Мария Викторова и Ольга 
Бодягина, 3 курс, 5 группа 

3 - 4  н о я б р я  в  г .  М о с к в а 
прошел итоговый  форум 
активных граждан «Сообщес-
тво», организованный Общес-
твенной палатой РФ. Студентка 
Мария Викторова, в качества 
члена Комиссии по вопросам 
качества образования Совета 
М и н о б р н а у к и  Р о с с и и  п о 
д е л а м  м о л о д е ж и ,  с т а л а 
участником столь знаменатель-
ного события. В первый день 
работа проходила на разных 
площадках по выбору: презен-
тация успешных проектов из 
различных городов (здесь так 
же выступил преподаватель 
экономического факультета 
К и р ь я н о в  А . Е . ) ,  р а з в и т и е 
добровольчества, обществен-
ный контроль, межнациональ-
ные отношения, финансирова-
ние гражданских инициатив и 
т.д. 

На площадках в качестве 
экспертов присутствовали 
министр образования и науки 

РФ Ливанов Д.М., министр 
культуры РФ Мединский В.Р., 
председатель Координацион-
ного совета Общероссийской 
общественной организации 
"За качественное образова-
ние"  Швиндт  А .Н . ,  первая 
женщина-космонавт и Прези-
д е н т  б л а г о т в о р и т е л ь н о г о 
фонда "Память поколений" 
Терешкова В.В., руководитель 
федерального агентства по 
делам молодежи Поспелов 
С.В. и многие другие. Завер-
шился  насыщенный  день 
закрытым показом фильма 
" У ч и л к а " .  В о  в т о р о й  д е н ь 
п р о ш л а  т о р ж е с т в е н н а я 
церемония вручение премии " 
Я - гражданин" с участием 
Президента РФ Путина В.В.

Мария Викторова 
3 курс, 5 группа 

Совсем недавно с 13- 18 
ноября в Самаре проходил 
всероссийский форум «Россия 
Студенческая», где собралось 
более 1000 студентов со всей 
России. От экономического 
факультета были отправлены 
Смирнов Сергей (2  курс 1 
группа) и Афанасьева Алла (2 
курс 5 группа). Каждый из ребят 
выбрал своё направление: 
Сергей работал по направлению 
«Команда», где ребята встреча-
лись  с  экспертами в  э той 
области, говорили, как привле-
кать  денежные средства  в 
некоммерческие организации, 
составляли  коммерческие 
предложения. А Алла соверше-
нствовалась в направлении 
«Творчество, где в течение недели 
она познакомилась ближе с 

творческими мероприятиями на 
ближайшее время, встречалась 
с известными режиссерами-
постановщиками,  которые 
рассказывали, как правильно 
вести себя на сцене, и какой 
номер будет более выигрышно 
смотреться на сцене. 

По приезде ребята делились 
своими впечатлениями: «Можно 
долго говорить о том насколько 
весело и позитивно прошло это 
время, но главное это результат! 
Образовательная программа, а 
в частности тренинги и лекции от 
лучших тренеров АТСМ России, 
вложили в нас много знаний, и я 
очень надеюсь, что продуктивно 
использую их на базе своего 
университета.»

Алла Афанасьева, 
2 курс,5 группа
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«ScienceSlam»
25 сентября в Ивановском государственном университете под открытым 
небом прошла неформальная конференция, на которой молодые 
исследователи доступно и внятно рассказали о науке.

Вечер 25 сентября выдался тёплым. Не 
только благодаря погоде, но и из-за атмос-
феры, царившей в сквере перед третьим 
корпусом ИвГУ, где в рамках дня науки 
прошел первый «ScienceSlam».

Забегая немного вперёд, скажу, что я 
давно не смеялась так, как на этом научном 
мероприятии. 

Основную задачу слэма как нельзя 
лучше отражает высказывание американ-
ского писателя-сатирика Курта Воннегута: 
«Если учёный не может объяснить восьми-
летнему мальчику, чем он занимается, то 
он шарлатан». Единственное и главное 
правило ScienceSlam звучит именно так: о 
науке простыми словами.

В умении просто рассказывать о слож-
ном состязались студенты и магистранты 
нашего университета. Зрители узнали о 
«Танцующей молекуле» и о том, как она 
связана с бабушками; о трудностях пере-
вода с иностранных языков, с которыми 
сталкиваются филологи; о том «Как узнать, 
что наша жизнь в опасности?» и опасно ли 
вообще жить в Иванове с точки зрения 
экологии; может ли математика быть 
простой и о других не менее интересных 
вещах.

Вместе со студентом 1 курса магистрату-
ры по направлению банки и банковское 
дело – Александром Гиголаевым мы 
пытались разобраться, кто же всё-таки 
«жрёт мёд»? Нет, в данном случае мёд был 
просто метафорой, на примере которой 
зрители проследили движение налогов в 
Российской Федерации. Рассматривая 
Ивановскую область, Александр обнару-
жил сильную обратную корреляционную 
зависимость между НДС и ВРП. Что гово-
рит о том, что часть налогов при увеличе-
нии ВРП уходит в тень, либо имеются 
пробелы в методике сбора статистических 
данных. Этот вопрос так и остался откры-
тым. Александр заверил собравшихся, что 
продолжит работу над своим исследова-
нием и проверит этот вывод в других 
регионах.

Все выступления прошли в легкой и 
непринужденной атмосфере, сопровож-
даясь шутками. Зрители задавали вопросы 
и вступали в диалог с выступающими, а в 
самом конце именно аплодисменты 
зрителей определили двух победителей 
слэма – ими стали представители биолого-
химического факультета.

Текст: Эльвира Владимирова, 3 курс, 2 группа 
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Редакторы: Мария Викторова 3 курс, 5 группа; Ольга Бодягина 3 курс, 5 группа
Дизайн и верстка: Сергей Смирнов 2 курс,1 группа
Корреспонденты:  Анна Румянцева 1 курс, 5 группа; Алла Афанасьева 2 курс, 5 
группа; Артур Хадисов 2 курс, 5 группа,  Ольга Запара  4 курс, 1 группа; Елизавета 
Николенко 1 курс, 2 группа,  Ульяна Прокофьева 4 курс, 4 группа; Эльвира 
Владимирова 3 курс, 2 группа
Фото: "Фотоклуб ИвГУ»
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